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Reunião Extraordinária realizada no dia vinte e sete de julho de dois mil e vinte e um, às 14:20 horas 

conforme convocação via aplicativo virtual, tendo Angélica Lacerda Cardoso como presidente e secretariada

pela conselheira Lidiane  Asperti de Oliveira Queiroz e Jane de Araújo Silva, com a presença dos 

Conselheiros que  manifestaram presença via wattzap. Iniciamos reunião com Item 05 da pauta que refere-se

ciência aos ofícios ao Ministério Público segue: referente ao pedido de exoneração da conselheira tutelar 

C.C. foi concedido conforme decisão da Comissão Permanente de PAD. Referente as denúncias das 

conselheiras L.A e G.T, sobre as mesmas ter empresa aberta em seus nomes, solicita-se apuração dos fatos 

junto a comissão de acompanhamento do CT,  foi manifestado pela comissão de PAD que não conseguem 

averiguar os documentos contábeis, e que solicita apoio da Prefeitura, pois não tem conhecimento técnico 

para analise, referente a solicitação do Ministério público instaurado ação civil pela Dra. Analice no que se 

refere a planejamento a egressos a jovens que cumpriram medidas socioeducativas, esse Conselho já enviou 

resposta das ações tomadas conforme informado em atas anteriores; referente a respostas de denúncias ao 

Ministério Público sobre  o Conselheiro Tutelar A. C. que exerce função de Pastor, repassado para comissão 

de acompanhamento do CT e apuração dos fatos citados; referente oficio Ministério Público no que refere-se

a possibilidade de implantação de jovens em medida socioeducativa sejam contemplados no programa 

Jovem Aprendiz, enviado resposta a ações tomadas por esse Conselho; referente ao Inquérito Civil 

instaurado no que refere a FAI , notificamos o arquivamento; a presidente Angélica informa ao Colegiado a 

solicitação de saída do Conselheiro José Luiz, tendo como substituição Conselheira Nadia, elevamos nossas 

considerações ao grande trabalho que o Conselheiro José Luiz contribuiu em defesa das crianças e 

adolescentes do nosso município. A presidente informou também a saída da Conselheira Andreia Tichy, a 

conselheira Vanessa a substituirá representando a SEDU. A ata do dia 14/07/2021 será enviada e aprovada 

por e-mail pelos Conselheiros; referente ao Edital PETI será feita uma reunião extraordinária dia 30/07 para 

discussão e aprovação do tema; em seguimento a pauta foi debatido o assunto Edital de Eleição da 

Sociedade Civil, onde foi votado e aprovado por unanimidade a prorrogação da Gestão CMDCA por mais 1 

ano, foi comunicado ao grupo que o Edital PCD foi aberto e correu tudo dentro do planejado, 5 

Organizações entregaram seus envelopes sendo elas: Amas, ASAC, APAE, ANDE e Maria Claro, Angelica 

deu ciência aos Conselheiros dos ofícios ao MP, informou que a comissão PETI dará retorno das ações na 

próxima reunião assim como a comissão de acompanhamento do CT que será reformulada com as mudanças

do Colegiado pois mudaram muitos Conselheiros do Poder Público; a Comissão de Registos enviará ao 

grupo a escala de visitas da Casa do Menor. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada as 17:22 

Eu, Lidianne Asperti de Oliveira Queiroz, lavrei a presente ata que, após lida, será assinada por quem de 

direito.  
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